
冬至を迎え、本格的な寒さが身に染みる頃になりました。特に早朝は布団から出るのがお

っくうな時期になりましたね。会員の皆様におかれましては、お元気でお過ごしでしょう

か？昨年同様、新型コロナウイルスの感染状況に心を痛めた令和３年が暮れようとしていま

す。PTA 活動は大きく制限され、鳥栖・基山地区 PTA の活動も、本校 PTA の活動も、行

事の中止ばかりでした。 

 さて、恒例の「若基っ子フェスティバル」、通称「若フェス」の時期となりました。本校

PTA としては、最後の大きな行事になります。親子で文化的行事を楽しむこの行事、今の

ところは各ご家庭から１名の参加、会場を２つに分ける、「食べる」催しは行わないなどの

措置をとって開催を計画しています。大まかな日程・内容が固まってきましたので、ここに

連絡いたします。 

 

 (1) 目的  PTA と学校が連携し、講演や器楽演奏などの文化的行事を楽しむ。 

（2） 日時  令和４年１月２９日（土）9:30～12:10 土曜授業として 

（3） 流れ 

時刻 内  容 

前 日 
体育館：２階ギャラリーに椅子を準備、入口に受付、制服販売準備 

多目的室：丸椅子         （教職員と PTA執行部にて準備） 

8:30-9:15 １時間目。授業参観（家庭から１名）。 

２ 若フェス 

 

 

 

 

9:15-9:30 

9:30-9:35 

9:35-10:20 

 

 

 

 

 

 

 

【体育館にて】 

司会：６年生 

フロア：上学年児童、 

教職員、PTA執行部、保護者 

２階ギャラリー：保護者（家庭から１名） 

児童は帰りの準備後椅子持参で会場へ 

①児童の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

③東明館文化部等の発表 

【多目的ホールにて】 

司会：６年生 

会場：下学年児童、関係教

職員 

 

児童は椅子持参で会場へ 

①児童の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

③教育講演会 

  

ＰＴＡ広報 第３号  

令和３年１２月２４日発行  

若基小ＰＴＡ執行部  

令和４年１月２９日（土）には、PTA・学校
共催の「若フェス」を開催します！ 

②教育講演会 

演題：「国スポ・全障スポ SAGA2024につい

て」45分 

 ・佐賀県文化・スポーツ交流局から 

 ・基山町まちづくり課から 

② 東明館文化部等の発表 

・バイオ部の活動紹介（15

分） 

・弁論同好会の発表（15分） 

・ （雨天時）５・６年演舞

の DVD 視聴（15分） 

 



10:20-10:30 

10:30-11:15 

 

 

 

 

 

 

11:15-11:30 

 

【体育館：上学年】 

③東明館文化部の発表（バイオ部の活動紹

介、弁論同好会の実演など）、 

（雨天時）５・６年生演舞の DVD 視聴 

 

 

 

③教育講演会 

【多目的ホール：下学年】 

③教育講演会 

演題：「国スポ・全障ス

ポについて」 

 ・佐賀県から 

 ・基山町から 

11:30-11:35 

 

11:35-11:40 

11:40-11:50 

11:50-12:10 

④５・６年生演舞 ＠１階中庭 

※ 雨天の時は、上学年③の枠で下学年②の枠で演舞の動画鑑賞 

⑤児童の挨拶 

⑥児童下校（いったん教室に戻ってから） 

⑦中古の制服の販売（体育館入口付近、PTA執行部） 

 ※ 参年度と同様、「食べる」催しは、行わない。 
 
 

 毎年１回、我々保護者代表の機関である PTA の質問に 
対して、町教育委員会の方々が直接回答して下さったり 
議論したりする「教育懇談会」が、１２月１４日（火） 
１９時から町民会館にて開催されました。 
 町教育委員会からは、柴田昌範 教育長様、今泉雅己 教育学習課長様、音成耕治 指導
主事様の３名が御出席。本校からは、本村校長と中川 PTA 会長が出席しました。基山小・
基山中からもそれぞれ校長先生、PTA 役員等が出席しました。 

 懇談会は、それぞれの学校からの質問に対して、町教委から回答をいただく形で進みまし
た。本校からは、PTA 運営委員会で執行部によって議論された質問を中川会長が代表して
質問しました。以下、簡単なやり取りをお伝えします。 
中川会長：せっかくアーバンロック（中庭）があるのに、けがをしやすい状態で遊ぶこと

ができていない。予算立てして対処できないですか？ 
町教委：開校当時は美しかったアーバンロックが、今は使いづらい状態になっている。大

きな予算が絡むことだし、議会での審議も経てないので、現段階で明確な回答は
できません。前向きに考えているところです。 

中川会長：今年度、４年生に町費教職員を付けて２学級にしていただき、４年保護者には
大変好評です。担任の目が子供たちへ行き届き、やんちゃな児童が落ち着くよう
な成長を見せるなど、学習面も情緒面も良い方向に進んでいると評判です。来年
度以降も２学級維持をお願いしたいです。 

町教委：若基小４年の２学級については、好評をいただいており、町としても嬉しい。成
果も出ているので継続したいが、１人教職員を雇うのはハードルが高い。この課
題も大きな予算が絡み、議会での審議が必要なので、明確な回答はできません。     

ただ、新５年学級・児童に対して何らかの手立ては講じたいと考えているところ
です。 

トイレ休憩 

児童は、移動（下学年：２階、上学年：１階、立ち見で観覧） 

12/14（火）「教育懇談会」が開催されまし
た。（報告） 


